

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Denotasi adalah makna yang sebenarnya atau makna dasar sebuah tanda, pada film Dua Garis Biru terdapat 13 *scene* telah di analisis yang berisi gambaran kehidupan yang terjadi pada Dara, Bima, keluarga dan teman-temannya, akibat hubungan seks pra nikah yang dilakukan oleh Dara dan Bima. Konotasi adalah makna yang sebenarnya, pada film Dua Garis Biru terdapat 13 *scene* telah di analisis yang berisi maksud dari perjuangan Dara dan Bima dalam menyelesaikan masalahnya yaitu hamil di luar nikah dengan melibatkan peran keluarga dan teman-temannya. Dan mitos adalah pesan yang menggambarkan situasi sosial budaya, pada film Dua Garis Biru terdapat 9 *scene* telah di analisis

yang berisi tentang larangan perempuan dan laki-laki berdua-an apalagi berada dalam kamar, wanita hamil tidak boleh mengkonsumsi kerang, masyarakat masih tabu untuk berbicara seks, ibadah membuat perasaan mejadi tenang, persahabatan membuat kita menjadi bahagia dan anak perempuan yang melakukan hubungan seks pra nikah yang kemudian hamil diluar nikah tidak dapat melanjutkan pendidikannya.

2. Pesan moral adalah pelajaran atau pesan yang di dapat dari suatu kejadian. Pada film Dua Garis Biru terdapat 8 *scene* telah di analisis yang kemudian dibagi menjadi beberapa bagian, yaitu pesan moral pentingnya pendidikan seks terdapat 4 *scene*, pesan moral kewajiban berbakti kepada orang tua terdapat 2 *scene* dan pesan moral hubungan manusia dengan Tuhan dan lingkungan sosial terdapat 2 *scene*.

B. Saran

Adapun saran dari hasil penelitian adalah sebagai berikut:

1. Kepada para pembuat film di Indonesia, teruskanlah dalam berkarya untuk lebih banyak membuat konten film selain menyajikan audio visual yang bagus harus terdapat pesan film tersebut yang dapat di ambil.
2. Untuk penikmat film atau *audience*, dalam menonton film agar lebih cerdas lagi, dapat memilah manfaat atau pesan tersembunyi dari film yang ditontonnya.
3. Untuk peneliti selanjutnya, harapan supaya mampu mengembangkan penelitian ini dari sisi yang lain, agar penelitian ini dapat berkembang dan mendapatkan hasil yang baik.

